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栄東まちづくり協議会 12月会議 議事録 

 

日 時 2021 年 12 月 2 日（木）18:30～21:30 場 所 栄東まちづくり協議会会議室 

出席者 田端、宇野、野田、近藤、小澤、加藤、辻本、村松、齋藤、大谷、大畑、石塚、横井 

● 定足数及び議事録署名人の確認 

13 人中 13 人の出席で規約第 10 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）により有効に

成立、議事録署名人は宇野委員と齋藤委員とする。 

 

議題： 

1防犯カメラ整備 

栄 4丁目防犯カメラを 3年間の賃借契約で整備することを資料の通り説明した。 

＜審議事項 1＞ 栄 4 丁目防犯カメラを会議資料の内容で整備することが全員一致で承認さ

れた。 

 

2池田公園防災倉庫建替え 

池田公園防災倉庫建替えの費用、スケジュールを資料の通り説明した。 

＜審議事項 2＞ 池田公園防災倉庫建替えの費用、スケジュールについて全員一致で承認さ

れた。 

 

3調査研究事業 

(1) まちづくりビジョン策定の進め方 

まちづくりビジョンの策定の進め方について資料のとおり説明し、具体的なワークショッ

プの内容や方法について次回会議で共有することになった。 

＜審議事項 3-1＞ まちづくりビジョン策定にむけて資料のとおり進めることが全員一致で

承認された。 

 

(2) まちづくり事例研究 

まちづくり事例研究の講演会と視察について、資料のとおり説明した。 

＜審議事項 3-2＞ 他地域の事例として『錦 2 丁目のまちづくりを学ぶ講演会』を実施し、

地域資源を学ぶ『常滑 INAXライブミュージアム視察』を実施することが全員一致で承認さ

れた。 

 

4 AED（自動体外式除細動器）整備 

AED整備と無料講習会について資料の通り説明した。 

＜審事項議 4＞ AED 整備と無料講習会について資料の通り整備（実施）することが全員一

致で承認された。 



2 

5 街路灯整備事業 

(1) 栄 4丁目街路灯整備  指名競争入札結果を資料の通り報告した。 

 

(2) 5丁目街路灯 

栄 5丁目街路灯の整備と保管について資料の通り説明した。 

補助金執行事業の街路灯を処分するには手続きが必要であり、地域で活用する方向で検討

することが望ましいという意見があった。                     

 

＜審議事項 5＞ 5 丁目街路灯が整備できる場所を地域で意見集約することが全員一致で承

認された。 

 

6街路灯整備事業の仕組みの改善（行政提案） 

街路灯整備事業の仕組みの改善について、行政から資料の通り提案があった。 

 

各町内会が街路灯電気料金を払うことで現状の仕組みの維持を希望する意見や、広告料を

地域で貯める方法を検討する意見、協議会がなくなった後の街路灯の維持管理として地域

が自立して広告料収入を確保する意見、協議会がなくなった後は維持管理に町内会費を充

てていくべきという意見などがあった。行政委員からは、現状の仕組みには補助金執行事業

として資料の通りの改善が必要であること、補助金は単年度決算であり事業費を蓄えるこ

とはできないことが丁寧に説明された。今後、街路灯広告枠の電気料負担の方法について電

気を外すなど、街路灯の広告枠については精査することになった。 

 

＜審議事項 6＞ 街路灯整備事業の仕組みの改善（行政提案）について 13 人中 11 人の賛成

により承認された。 

 

7 2022年度事業計画(案)及び予算(案) 

別紙 6で、地域 3団体からの予算要望の内容を説明し、予算要望に基づいて作成した別紙 4

事業計画（案）と別紙 5予算（案）を説明した。別紙 7で決算見込みを説明した。 

発展会からの予算要望にある町内会単位の活動に関する予算要求について、協議会予算は

栄東エリア全体を対象とした事業を実施することが重要であるという認識が共有された。

栄東全体のまちづくり活動が町内会等で広く共有される仕組みが期待されているという意

見があった。決算見込みでは予算残額について話し合った。 

 

＜審議事項 7＞ 2022年度事業計画（案）・予算（案）について 13人中 12人の賛成、1人棄

権により承認された。予算額の増減があった場合は事業再構築で調整する予定である。また、

事業執行の内容が具体的でないものは、執行前に協議会で諮った上で実施する。予算残額に
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ついて、来年度事業計画にある公衆無線 LAN（フリーWi-Fi）整備事業の廃止に必要な機器

撤去工事を前倒しで今年度実施する。 

 

報告： 

1事務局運営の改善について 

管理事務（経理・財務・労務）の事務改善について資料の通り報告した。また ITネットワ

ーク環境の改善として委託の検討について説明した。 

 

2池田公園イルミネーション装飾広告 

屋外広告の掲出期間の変更があり、昨年同様のデザインを使用したことを報告した。 

 

3多文化共生相談事業広報資料  

別紙 8のとおり、相談事業広報資料（案）について共有した。 

     

4 .公衆無線 LAN（フリーWi-Fi）整備事業     

公衆無線 LAN（フリーWi-Fi）事業の廃止費用と契約終了の申し入れ期限について報告した。 

  

5カラス対策 

別紙 9にて、カラスよけカラスの整備状況とゴミ箱設置による改善について報告した。 

       

6 広報事業 

学生の視点を入れた広報活動の実施について報告した。 

 

その他：事務局員の採用 

2022年度から就業する事務局員の採用について情報共有した。 

 

 

次回会議は 1月 6日（木）18時 30分から、栄東まちづくり協議会で開催する。 

 

 

 


